
 
 
 
Deputados do PS garantem análise rigorosa e exaustiva aos dados obtidos pela 

CI à Rede de Cuidados Continuados 
  

  

A Comissão Eventual de Inquérito à Rede de Cuidados Continuados Integrados da 

Região Autónoma dos Açores terminou, esta sexta-feira, as audições e visitas aos 

serviços que dispõem de unidade de internamento da Rede de Cuidados: “Este foi um 

trabalho exaustivo que os deputados da Assembleia Legislativa dos Açores realizaram, 

nos últimos meses, abrangendo “todas as unidades de saúde de ilha e todas as 

unidades que desempenham funções neste âmbito dos cuidados continuados no nosso 

arquipélago”, adiantou João Paulo Ávila. 

  

“Para além destas entidades, ouvimos os membros do Governo Regional, que aliás 

estiveram por duas vezes a prestar todos os esclarecimentos que os Deputados da 

Comissão de Inquérito quiseram ver esclarecidos”, acrescentou o deputado do 

PS/Açores no final das audições onde estiveram presentes os Secretários Regionais da 

Saúde e da Solidariedade Social. 

  

João Paulo Ávila considera que este foi um trabalho importante, mas que ainda não está 

concluído: “Agora temos que analisar toda a informação que nos foi fornecida, quer nas 

visitas quer nas audições realizadas, e prestar contas à sociedade Açoriana sobre o 

funcionamento da Rede de Cuidados Continuados Integrados dos Açores”. 

  

“A fragilidade das pessoas que são acolhidas na Rede de Cuidados Continuados 

Integrados dos Açores e as pessoas que diariamente lá trabalham exige que estas 

matérias sejam abordadas, quer na Comunicação Social quer no seio desta comissão, 

com o máximo de rigor e seriedade, para evitar as generalizações que se verificaram”, 

acrescentou. 

  

João Paulo Ávila destacou, ainda, a importância da análise e consequente debate sobre 

as conclusões da Comissão de Inquérito trabalho: “Todos os deputados que 

participaram nos trabalhos desta Comissão estão em condições de esclarecer os 

Açorianos sobre o funcionamento da Rede, sobre os problemas que podem existir e as 

medidas que foram, e poderão ser, implementadas para garantir um serviço seguro e 

de qualidade aos utentes da Rede”.  

  

Esclarecimentos possíveis, sublinhou ainda o deputado, porque “o PS – juntamente com 

o CDS-PP e PCP - impediu que o PSD acabasse com a Comissão de Inquérito há cerca 

de um mês”. João Paulo Ávila relembrava a proposta do PSD/Açores de suspender a 

Comissão de Inquérito “sem prazo definido para retomar os trabalhos da mesma e sem 

garantias de que fosse possível concluir os trabalhos”. 

  

  

Ponta Delgada, 14 de junho de 2019. 


